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30年度第3回代表者会議(122nd)議事録

日 時：平成30年9月25日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 宮澤邦幸 会長(総括/代表者会議議長)

② 宮下桂輔 副会長(ものづくり推進/情報交換分科会代表)

③ 山井早苗 副会長(産業フェア/寅さん分科会代表)

④ 高野山文夫 副会長(産業交流展/K&T分科会代表)

⑤ 堀口剛 副会長(産学連携委員会/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

⑥ 戸村直史 副会長(運営・推進/NEWシェア分科会代表)

⑦ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑧ 德倉俊一 会計ﾁｰﾌ/池谷伸夫 会計補佐

⑨ 吉村勝博 相談役

⑩ 黒﨑正典 産学連携委員長(対外窓口)

⑪ 小森禮子 ものづくり推進委員長

以上 三役(会長・副会長・会計・相談役)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

(総評)：黒﨑相談役

⑫ 小岩幸雄(ゴルフ親睦会幹事長)

⑬ 金子高一郎(産業フェア(後半)幹事長)

⑭ 石原祐治（会員研修旅行幹事長）

⑮ 若杉賢一（産業交流展担当）

⑯ 小堀泰克（会員プレゼン（後半）幹事長）

出席者：宮澤邦幸、宮下桂輔、山井早苗、戸村直史、宮

本武夫、德倉俊一、黒﨑正典、小森禮子、小岩幸雄、金

子高一郎 以上 10 名

欠席者：堀口剛、高野山文夫、吉村勝博、石原祐治、若

杉賢一、小堀泰克 以上 6 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 宮澤邦幸

司 会・議事録署名人：宮本武夫

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

宮澤会長より開催の挨拶があった。

皆さんこんばんは。東京商工会議所の役員会の中で首都

直下型の被害想定に関する講演会があり、水害等の災害

について考える機会になりました。資料を回覧させていた

だきますので、お目通しいただければと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の宮下氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認(司会)

司会宮下氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 政所誠氏)
特になし。

5. 東商葛飾支部よりの連絡(東商葛飾支部 南條俊介氏)

特になし。

6. 運営委員会から 30 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

（1） 総務広報委員会より(宮本委員長)

尾上様の入会承認再審議の件について、宮本委員長より、

配布資料に基づき説明が行われた。

◆ 資料Ｐ９参照。宮澤会長より、企業について実態を確

認しました。法人の申請もされております。吉村相談

役にも事前にご報告をしております。（宮澤会長）

◇ 今後に向けて入会の審査基準をある程度皆で考え

て作っておくべきだと思います。状況によっては勧誘

できないケースもあるので。（小森委員長）

◇ 取り急ぎ尾上氏の入会について確認したいと思いま

す。問題ないでしょうか。（宮澤会長）

◇ 推薦者と会長の責任の元であれば良いのではない

か。（金子委員長）

◇ かつしか異業種交流会に迎い入れるための資格や

基準・ポリシーはある程度整理すべきだと思います。

（德倉会計チーフ）

◇ 今現在の規約があるので、それがたたき台となるの

では。（宮本委員長）

◇ 次回、継続審議という形でお願いいたします。宮本

委員長、再確認をお願いいたします。（宮澤会長）

（2） 産学連携委員会より(黒﨑委員長)

黒﨑委員長より、配布資料に基づき説明が行われた。

◆ 産業フェアの前半の産学連携ブースで葛飾総合高

校が入り、学校のＰＲをする予定。生徒はテスト期間

のため参加が難しいとのこと。教員が交代で参加す

る予定。（黒﨑委員長）

◇ 昨年は先生が一人だったので、ブースで紹介動画を

放映する等、何かすべきではないかと思います。（山

井副会長）

（3） ものづくり推進委員会より(小森委員長)

小森委員長より、配布資料に基づき説明が行われた。

◆ 配布資料 P10．11 参照。7/27 に葛飾開発会議を開

催しました。防災関連のグッズ等いろんなアイデアが

ありましたので今後も開催していきたいと思います。

ものづくり推進委員会としては、ルール作りをしてい

るので、素案が出来ましたら代表者会議でご検討い

ただければと思います。（小森委員長）

7. 事業担当から 30 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

（1） 9/29 会長杯ゴルフ親睦会の進捗報告(小岩幹事長)

小岩幹事長より、配布資料に基づき説明が行われた。

◆ 当初は人数が心配されていたが、3 組 12 名で組むこ

とが出来ました。商品等を揃えているところ。当日は

楽しんで開催出来ればと思います（小岩幹事長）

（2） 産業フェアの進捗報告(山井産業フェア(前半)幹事

長、金子産業フェア(後半)幹事長)

産業フェアの進捗報告について、山井幹事長より、配布

資料に基づき説明が行われた。

◆ かつしか異業種交流会ブースの内容や分担等。資

料参照。（山井幹事長）

◇ 金曜日は子供がたくさん来られる。運営は去年のイメ

ージで良いでしょうか。（宮澤会長）

◇ そうです。（山井幹事長）

◆ 後半について、今まで出ている熊本、新島、五島列

島、鹿児島、愛媛等多くの地区からご参加いただく

予定。是非皆さんご協力いただければ。26 日にロケ

地の交流会を行うので、よろしくお願いします。18 時
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スタートです。大体 50 名程度。（金子幹事長）

◇ この前の運営会議の際にも話に出たが、上田商工会

議所の方々が来られます。（宮澤会長）

（3） 会員研修旅行の進捗報告(石原幹事長)

石原幹事長が欠席のため、司会の宮川氏より進捗報告が

行われた。

◆ 配布資料参照。今年は静岡県静岡市に行きます。

静岡商工会議所のご協力のもと、現地の商工業につ

いて学び、魅力を感じられる行程となっています。会

員の要望に応えるべく、低価格となっています。異業

種交流会から一人あたり 1 万円の補助がでます。予

算についても配布資料参照。（宮下氏）

◇ １万円の参加費補助で人数が増えた場合、大丈夫

でしょうか。人数が増えると会の負担は大きくなります

（宮本委員長）

◇ 予算案が 3 万円が上限となっているので、予算内で

やってみたらいかがでしょうか。（宮澤会長）

◇ 他の事業の運営等を考えると、1 万で良いかと思いま

すが。（德倉副会長）

◇ 青天井は問題かと思いますので、3 万が上限でいい

かと思います。人数が増えたら割っていくべきだと思

います。（宮澤会長）

◇ 参加を促すための補助なので 1 万で良いかと思いま

すが。（金子幹事長）

◇ 去年のかつしか異業交流会からの参加者は 3 名で

す。（宮本委員長）

◇ 間をとって 5 万というのはいかがでしょうか。会計が決

めることではなく、代表者会議で決をきめるべきだと

思います。（德倉副会長）

◇ 交流会の事業で、11/20 は会員プレゼンテーションと

バッティングもしています。（宮澤会長）

◇ 日にちも平日ですし、一人 1 万円で最高５万円でどう

でしょうか。（宮本委員長）

→出席者で決を取った結果、「補助は一人 1 万円で最高

5 万円」ということになった。

（4） 産業交流展の進捗報告（若杉担当）

若杉担当が欠席のため、司会が配布資料に基づき報告

が行われた。

◆ 出展ブースが決まった。事務局まで入金済ですとの

ことです。（宮下氏）

◇ 今回は医療分野での出展となり、3 コマとっていま

す。（小森副会長）

（5） 11/20 32nd 会員プレゼンテーション後半の進捗報告

（小堀幹事長）

小堀幹事長不在のため、司会の宮下氏より 11/20 32nd

会員プレゼンテーション後半の進捗報告が行われた。

◆ 資料参照。プレゼン希望の方は 10 月 10 日までにお

願いしますとのこと。日時は 11 月 20 日（火）第１会議

室で開催します。今回は早めに案内を発送していま

す。（宮下氏）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

配布資料参照。

9. 会長提出議案

次年度に向けて、ご要望・改善事項等について

【ビジネス・コン葛について】

◆ 入山さんから、次年度のビジネス・コン葛のドメインは

継続にするかどうかと連絡がありました。今年は地域

クラウド交流会に参加をして、ＰＲ等をする予定。ここ

で実施の結論が出ない場合は継続審議ということで

お願いします。（宮澤会長）

◇ 損保・生保の営業マンをお誘いする場合、ビジコンの

ためだけにお誘いするのは難しいかと思う。（小森副

会長）

◇ 交流会の宣伝にもなるし、もう少し残しておいても良

いのではないか。とりあえずドメインは 1年継続で良い

のでは。（戸村副会長）

◇ それではドメインについては継続ということで。（宮澤

会長）

10. 会計よりの報告

德倉会計チーフより、報告が行われた。

◆ 配布資料参照。年会費は 100%入金しました、ありがと

うございました。また、承認願いですが、手間もかかり、

亀有信用金庫からインターネットバンキングにさせて

もらえないか。入金確認が大変な現状もあります。変

更してよろしいでしょうか。（德倉会計チーフ）

→一同異論無し。

◆ 寅さんサミットの協賛金はかつしか異業種交流会と寅

さん分科会で折半をしていて、今回もそうしています。

報告です。（德倉会計チーフ）

【産業フェアチラシ代について】

◆ 産業フェアで使えるお金は前後半 10 万円ずつです。

また、チラシの作成代は合計 51 万円かかっていて、

そのうち交流会としては 15 万円支出していました。残

りの 36 万円は企業協賛で、今まではサンロウタスさん

から領収書を発行している状況であることがわかりま

した。今年はサンロウタスさんから寅さん分科会代表

の山井さんに依頼をして、寅さん分科会から領収書を

発行しており、寅さん分科会にお金が入らないのに領

収書が発行される等、お金の流れとして問題がありま

す。寅さん分科会は協賛金が入るという予算立てをし

ていません。今年の対処として、サンロウタスさんが直

接集金した分については一度異業種の口座に入れ

てもらい、改めてサンロウタスさんに発行するという形

にしたいと思います。また、チラシ発行の責任者は村

上さんなのか、かつしか異業種交流会なのかがはっ

きりしない状況なので、来年度以降は、チラシ作成に

ついてはかつしか異業種交流会産業フェア後半の事

業として、サンロウタスさんから異業種交流会宛に見

積書を出してもらう形でどうでしょうか。（德倉会計チ

ーフ）

一同異論なし。

11. その他

◆ 総務広報委員会より、分科会の議事録を 1～2 週間

後くらいにはお願いします。（宮本委員長）

◆ 寅さんサミットについて、11 月 3・4 日に開催する。協

賛をしている。体験ブースも引き受けているので当日

はお越しください。（小森副会長）

12. 総評（黒﨑相談役）

黒﨑相談役より総評が行われた。

◆ 今日はお疲れ様でした。せっかく2か月に 1回の会議

なので、発言者は出来るだけ参加した方がよいと思い

ます。リマインダー等で出席率が高まる工夫をしては

どうかと思います。来月産業フェアもありますので、皆

さん頑張っていきましょう。今日はありがとうございまし
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た。(黒﨑相談役)

◎ 次回開催予定日

平成 30 年 11 月 27 日(火) 30 年度第 4 回代表者会議

(123rd) 18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：山井副会

長

第 21 回会長杯ゴルフ親睦会 結果報告

平成 30 年 9 月 29 日(土) 於：千代田カントリークラブ

幹事長：小岩幸雄
順 氏名 企業名 東 西 ｸﾞﾛｽ H.C NET

1 山根文朗 医療法人社団 双泉会 45 50 95 20.4 74.6

2 池谷伸夫 ㈲豊作工務店 51 50 101 25.2 75.8

3 小岩幸雄 ㈱コイワ 47 45 92 15.6 76.4

4 黒﨑正典 ダイコク㈱ 49 46 95 18.0 77.0

5 宇田川裕司 ゲスト 52 49 101 24.0 77.0

6 中村博司 ㈱双葉電機製作所 53 50 103 25.2 77.8

7 竹下恭治 ゲスト 46 49 95 16.8 78.2

8 浅野文明 ㈱アステックス 46 55 101 20.4 80.6

9 和泉純治 ゲスト 46 51 97 13.2 83.8

10 倉島進 倉島社会保険労務士事務 61 52 113 26.4 86.6

11 金澤建治 ㈲サニ・プランニング 66 68 134 44.4 89.6

第 4 回分科会ビジネスサポート定例会議事録

日 時：平成 30 年 9 月 10 日(月) 18:00～20:00

場 所：テクノ 3F 団体連絡室

出席者：阿南、堀川、堀口、宮澤、若杉 以上 5 名

欠席者：石原、黒﨑、三浦 以上 3 名

オブザーバ：尾上 以上 1 名

司 会：堀口  書 記：若杉

1. 協議事項

進捗報告

DIY 可能なリノベ物件の可能性について

2. 産業フェアについて

空気砲役割分担

配布用パンフレットを作成する。製作費は会員負担 1,000

円 パンフレットの裏面に自社 PR

6000 円 (阿南、尾上、堀川、堀口、宮澤、若杉 各 1,000

円)徴収済み

◎ 次回開催予定

平成30年10月9日(火) 18：00～19：00 テクノ 3F 団体連

絡室

第 153 回ＩＴ分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 9 月 11 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：浅野文明、飯吉修一呂、和泉武彦(代理：山根文

朗様) 、宮本武夫 以上 4 名

欠席者：池谷伸夫、金澤建治、戸村直史 以上3名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 山井産業フェア前半委員長よりいただいた産業フェ

アのポスターを、ポスターが必要な出席会員に配った。

浅野会員にポスター(大)2 枚を渡した。

(2) 産業フェアでは、IT 分科会として、灯火ライターの販

売を行う。出席会員に担当希望日時を聞き、浅野会

員は 19 日(金)10 時～13 時、飯吉会員は 20 日(土)10

時～13 時、宮本が 21 日(日)10 時～13 時に決めた。

欠席会員の担当日時はメールで確認する。

(3) 本日確認しなかったが、月例報告編集担当は、8 月

が飯吉会員、9 月が宮本、10 月が池谷会員、11 月が

戸村会員です。

2. パソコンについての勉強会

(1) 浅野会員より Excel の練習をしたいとの希望があった

ので、浅野会員と宮本は「エクセル初歩基本練習問

題(無料ダウンロード)」の「エクセル基本練習問題

編」の No.1～No.16 までの問題を行った。

(2) 飯吉会員と山根様は、同じ「エクセル基本練習問題

編」の No.30～No.36 の問題を行った。

3. その他・フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 30 年 10 月 10 日(水) 18:30～20:30 定例会 パソコン

ステーションを予定。

第 20 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 9 月 13 日(木)

場 所：てんぷら割烹うさぎ

出席者：佐々木、吉村、湯本 以上 3 名

欠席者：戸村、大塚、塩見、小田、高田 以上 5 名

オブザーバ：小森 以上 1 名

司 会：戸村  書 記：戸村

青戸 3 丁目の天ぷら割烹うさぎにて 8 月に台風で実施出

来なかった懇親会を行った。

特に議事は設定しなかったが、今後の分科会と異業種交

流会の発展について大いに盛り上がった。

◎ 次回開催予定

10 月 11 日 テクノプラザ団体連絡室

第 153 情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 9 月 14 日(金) 18:00～20:00

場 所：青戸 「誠」壱番館

出席者：金澤、小岩、佐川、長、宮澤、山井、宮下 以上 7

名

欠席者：倉島、小堀、小森、重永、石川、入山、鈴木、梅

田、塩見、有田、高野山、戸村、宮川、堀川 以上 14 名

オブザーバ：尾上様

司 会：宮下  書 記：戸村

「誠」壱番館で美味しい料理とお酒を楽しみながら、会員

相互の交流を図り、各種情報交換を行った。

◎ 次回開催予定

10月2日(火)定例会

第 140 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 9 月 18 日(火)

場 所：立石 魚次ぐ

出席者：高橋、村上、金子、佐川、山井、鈴木 以上 6 名

欠席者：徳倉、倉島、有田、小森、芦澤、中村 以上6名

ゲスト：福、祥子 以上 2 名

幹 事：山井早苗  書 記：山井早苗

1. 寅さんごロケ地訪問

初見様から上田の写真を頂きましたので皆様にお配りい
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たしました。

2. 産業フェアの件

・産業フェア後半は寅さんが関わりますので全員出席で、

役割分担していますが、前半にも出席を頂ける事になり

ました。

・後半10/26歓迎交流会開催案内を中村様にお願いする

事になりました。

・ポスターをお配りいたしました。

◎ 次回開催予定

10 月は歓迎交流会がありますので例会はありません。

9 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


